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4月25日 レンガ館

　レンガ館のお土産の店。久しぶりに行きましたが、照明が暗く入り
づらい。暗いので商品がきれいに見えない。レンガ館自体が間接照明
的（レトロ感）な雰囲気を重視している感はなんとなく伝わります
が、なんか暗いって印象しかありません。（節電？って思います）
　また、立地も奥にあるので目的がないと行かない。
来た事がある人はわかるが、幹線道路からの進入口や駐車場付近、壁
などに少し目立つような案内板のようなものがいるのではないでしょ
うか。
　あと、暗いといえば役所の事務職員さんの事務室スペースもです。
暗くて目が悪くならないのでしょうか。それも心配です。
　施設全体に活気が感じられません。

 この度は、レンガ館のお土産の店（ショップひまわり）の照明等につきま
してご意見をいただきありがとうございます。
　ショップひまわりにつきましては、テナントとして熊取町商工会が運営し
ておりますので、今回ご提案いただきました内容を伝えさせていただきまし
た。
 照明や案内板につきましては、商工会の意見も踏まえまして、皆様がご利
用しやすいよう、商工会と協議してまいりたいと思います。
また、事務室スペースの照明につきましても、ご心配頂きありがとうござい
ます。事務室スペースの照明につきましては、一部の照明は電球色で照度が
低いことから消灯していますが、昼光色に変更するなど照度について工夫し
たいと思います。
 今後は来館者の方への挨拶や事業などを通じても、施設全体として明るい
雰囲気づくりに努めていきたいと考えておりますので、ご理解いただきます
よう宜しくお願いいたします。
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